



Antwort zur Anfrage Nr. 0312/2020 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat **Mainz-Weisenau** betreffend **Sachstandsbericht MVG meinRad-Stationen (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur „Rad-Station“ am Tanzplatz? Welche Ergebnisse und weiteren Schritte sind aus den durchgeführten Betrachtungen hervorgegangen?**

Zur Errichtung der meinRad-Station im Bereich des Tanzplatzes wurden unter Berücksichtigung der Fußwegbeziehungen sowie Sichtachsen zum Verlauf der Hohlstraße und der Marktveranstaltungen auf dem Platzbereich verschiedene Standortoptionen geprüft. Im Ergebnis kann im Bereich Hohlstraße/Tanzplatz gegenüber der Mittelgasse eine sogenannte „freie“ bzw. „grüne“ Mietradstation ergänzt werden. Diese wird zeitnah von meinRad aufgebaut.

**2. Wie ist der aktuelle Sachstand zur „Rad-Station“ am Bettelpfad? Welche Ergebnisse und weiteren Schritte sind aus den durchgeführten Betrachtungen hervorgegangen?**

Im Bereich des Bettelpfades konnte unter Abwägung der Rettungswege bzw. Feuerwehrflächen sowie Sichtbeziehungen in die Straße „Im Leimen“ noch kein geeigneter Standort koordiniert werden. Alternativ wird ein Standort für eine grüne meinRad-Station in der Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße ergänzt.

Mainz, 10.09.2020

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete